



13.03.2022

Dringlichkeitsantrag

Leerstehende Hotels als Unterkünfte für Geflüchtete nutzen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Stadt geht mit den Eigentümern der vier leerstehenden Hotels in der Ludwigsvorstadt in Dialog, um den Status der Renovierungs- und Umnutzungsmaßnahmen dieser Gebäude in Erfahrung zu bringen. Sie möchte klären, ob und in welchem Rahmen diese Gebäude als Unterkunft für Geflüchtete genutzt werden können.

Begründung:

Während die Notunterkünfte rund um den Hauptbahnhof so stark überlastet sind, dass zwischenzeitlich Geflüchtete auf dem Boden der Bahnhofshalle schlafen mussten, stehen allein im Münchner Bahnhofsviertel vier Hotels mit insgesamt 11.500qm Fläche leer, die für die Unterbringung von Geflüchteten genutzt werden könnten:

- **Atlas City Hotel** Paul-Heyse-Straße 16/18
- **Hotel Atlas Residence** Schwanthalerstraße 63
- **Kavun Hotel** Landwehrstraße 56
- **Hotel Atlas Garni** Landwehrstraße 58
- **Carathotel München City** Lindwurmstr. 13

Initiative: Christian & Dagmar Modrow, DIE LINKE. München – angelehnt an die „Initiative der Kreativen im Bahnhofsviertel München“

https://munichcentral.com/?fbclid=IwAR0yd1ERAYd2sNRtO0YHUgH-SjA6xyAWfQqF3_-vhjMtVZJLaqZBLkH8oY